

Être en CHEMIN

Tout doux, tout doucement, mes pas me ramènent sur le CHEMIN de l'Écriture.

Pendant plusieurs mois, sans même m'en rendre compte, j'ai délaissé ce CHEMIN que j'aime. Oh ! je n'étais pas loin, juste à côté. Je fleurtais avec LUI, mais je n'étais plus "sur" ce CHEMIN.

Il me manquait, il me manque toujours quelque chose ; l'essentiel pour moi aujourd'hui : c'est la présence de ceux que l'on croise et recroise sur ce CHEMIN.

A travers nos écrits, on apprend à se connaître (un peu), à s'approprier (beaucoup) et lorsque nous avons lu nos textes, en partant d'une même consigne, il ressort chaque fois une merveilleuse richesse.

C'est comme un magnifique bouquet de fleurs, avec des parfums, des formes, des couleurs, différents, mais complémentaires et de toute beauté.

Quel privilège de pouvoir marcher, chacun à son rythme, sur le CHEMIN de l'Écriture.

Je me réjouis de pouvoir y revenir bientôt, en chair et en os, et pas seulement en pensées.

Viviane Blasi, 5 janvier 2023



Faire partie, être ensemble

C'est une évidence pour moi, qui m'a sauté aux yeux : cette consigne est le prolongement et la suite de celle de janvier ! En tout cas, c'est ce que j'ai immédiatement ressenti. C'est pourquoi ce que j'écris est une continuation du texte ci-dessus.

Je suis au bout du chemin, près de mes collègues de l'Écriture, mais pas AVEC ! Nous ne sommes pas ENSEMBLE ! Bien sûr, de nombreux petits problèmes de santé m'ont empêchée de me joindre au groupe. Mais trop souvent ils servent d'excuse à ma flemme naturelle. Pendant de trop nombreux premiers jeudis du mois, j'ai raté le meilleur : ETRE ENSEMBLE !

Oui, je fais toujours partie du groupe « Écriture ». Mais il me manque l'essentiel : le partage direct. Alors, qui gagnera ce 2 mars ? J'espère me retrouver SUR LE CHEMIN, ETRE ENSEMBLE, avec mes amis et non à côté.

Viviane Blasi, 2 février 2023